



Foto: DOZ

Vicente del Bosque habló de la **violencia en el fútbol**

El seleccionador español de fútbol, Vicente del Bosque, ha participado en una mesa redonda celebrada en el Campus de Cuenca en la que abordó la violencia en el fútbol. Este acto sirvió para

presentar el Patronato de la Fundación de Fútbol de Castilla-La Mancha, formado por la Universidad de Castilla-La Mancha, la propia Federación y la Mutualidad de Futbolistas Españoles y que

se constituyó a finales del pasado año. Del Bosque compartió sus impresiones sobre el fútbol en un debate en el que también participaron el exjugador Santi Denia y el árbitro Carlos López.

■ Soluciones para salir de la crisis

La Facultad de Ciencias Sociales de Cuenca ha celebrado un seminario sobre la recesión económica presentado con el significativo título de *La primera gran crisis del siglo XXI. ¿Saldremos de ésta?* Organizada por el área de Teoría Económica del centro, y dirigida por los profesores Eladio Febrero y Jorge Uxó, la actividad se estructuró en cuatro conferencias y una mesa redonda en la que participaron profesores de las universidades Complutense y Rey Juan Carlos de Madrid, así como de la castellano-manchega.

■ Gestión de las fundaciones

El presidente de la Federación de Baloncesto de Castilla-La Mancha, Ramón Granados García de Tomás, ofreció una clase magistral sobre la gestión de fundaciones en el Salón de Grados de la Facultad de Económicas de Albacete, repleto de estudiantes interesados en conocer la experiencia de este profesional en la gestión de entidades sin ánimo de lucro.

■ Los problemas de la negociación colectiva

Profesionales del Derecho del Trabajo, asesores sindicales y patronales, funcionarios y estudiantes de los últimos cursos de Relaciones Laborales y Derecho han participado en la jornada sobre la negociación colectiva que ha acogido la Escuela Universitaria de Magisterio de Albacete. El seminario, organizado por la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales albaceteña, estuvo dirigido por el catedrático Joaquín Aparicio Tovar y el presidente de la Sala de lo Social de la Audiencia Nacional, Ricardo Bodas Martín.

■ Prácticas en la Cámara de Comercio y en la Corte de Arbitraje

El decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de Toledo, Pedro José Carrasco Parrilla, y el presidente de la Cámara de Comercio e Industria, Fernando Jerez Alonso han firmado un acuerdo de colaboración que contempla la oferta de prácticas para universitarios en la institución cameral y en la Corte de Arbitraje y Mediación de Toledo.

La **participación**, clave para una vejez satisfactoria

La participación se convierte en herramienta imprescindible para conseguir desarrollar una vejez satisfactoria y con altas cotas de calidad de vida. Esta es la principal conclusión del proyecto de I+D+i *Entre mayores: mayores en la comunidad*, desarrollado por el Grupo de Investigación en Gerontología Social Educativa, en colaboración con la Junta de Comunidades. Los resultados de este análisis se han hecho públicos en el libro *Envejecer participando: una experiencia de investigación-acción*, escrito por los profesores del CEU de Talavera de la Reina Juan Lirio e Inmaculada Herranz y el profesor de la Universidad Complutense de Madrid David Alonso.

Tanto el proyecto de investigación, como el libro en el que se ha materializado, están basados en datos de ex alumnos de la Universidad de Mayores José Saramago, a quienes se convirtió en agentes de participación, para constatar, posteriormente, los beneficios de este tipo de actividades.

Reformas de la **Seguridad Social**

Más de un centenar de personas han participado en las jornadas *Las empresas y los trabajadores ante la Seguridad Social en las últimas reformas*, celebradas por iniciativa de la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Albacete para abordar los cambios en el régimen general de la Seguridad Social.

El encuentro, dirigido por las profesoras María José Romero Rodenas, Encarna Tarancón y Nunzia Castelli, se hizo eco del debate social en torno a la reforma de la pensión de jubilación. No en vano, el profesor Joaquín Aparicio aprovechó la conferencia inaugural para instar a los poderes públicos y a los medios de comunicación a eludir "un debate pobre" y a profundizar en el conjunto de prestaciones que ofrece la Seguridad Social. Además del profesor Aparicio y de las directoras del encuentro, participaron como ponentes Luis Collado García, Francisco José Gualda Alcalá y Jesús Rentero Jover.